

守破離



運動会に向けて

6月23日(日)に行われる運動会に向けて、先週から学年練習がスタートしました。6月10日(月)に保体委員・保体係が学年で行う種目(大縄・全員リレー・学年団体種目)についての説明を行いました。今年の3年生の学年団体種目は、「一心同体2024」です。内容はクラス全員でのX人Y脚です。クラスごとに走り、タイムを競います。コロナ感染症が拡大するまでは3年生の恒例の学年種目だったようです。これまでの鳥大附中の伝統の復活となります。運動会当日の3年生の姿が楽しみです。



保体係による種目説明の様子



学年種目「一心同体2024」の練習の様子

今週からは放課後練習も始まりました。クラスのリーダーが中心となって、どの種目の練習をするかなどを考えて練習に取り組んでいます。

学年練習・放課後練習の様子を見ていると、どのクラスも他のクラスに勝つことを考え、一生懸命に取り組んでいます。運動会はクラス対抗や縦割り対抗での競技となり、当然勝ち負けがつきます。ただ、結果だけにとらわれ、「勝てばいい」というだけになってほしくないと思います。先日の東部総体の激励会での霜村校長先生のお話と重なりますが、「プロセスを大事にする」、「勇気と感動を与える」運動会にしてほしいと思います。先週から始まった練習から運動会当日までどのように練習を積み上げてきたか、そして運動会当日競技がスタートしてから、ゴールするまでの間、最後まで全力を出して取り組んだかなど、結果だけでなく、結果に至るまでの過程を大事にしてほしいと思います。

そして、何よりも中学校生活最後の運動会です。附属中学校の最高学年として、ただ競技に臨む姿だけでなく、役員としてきばきと動く姿、必死に友だちを応援する姿、全力疾走で入退場する姿、最後まであきらめない姿などを3年生全員が見せてほしいと思います。その姿が同じ仲間に伝わり、同じチームに勇気を与え、会場で観戦しているすべての人に感動をもたらすことになると思います。

3年生の勇姿に期待しています。Can do! Can go! 3年生!

お知らせ～高校体験入学・授業参観～

先週6月14日(金)の合同終学活で3年生に夏休みに行われる高校の体験入学・授業参観についての説明を行いました。参加は各自でQRコードからの申し込みとなります。ご家庭でよく相談した上で、申し込みを行ってください。高校ごとに申し込みの締め切りが異なりますので、参加される場合は、必ず申し込み期限を守り、申し込みを行ってください。